

## 令和7年度 いよいよスタートです

二島中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。今年度の異動で小倉南区の広徳中学校から赴任しました。どうぞよろしくお願い致します。私は、「二島中スクールプライド」をスローガンにして、皆さんといっしょに、この二島中学校をもっと素晴らしい学校にしていきたいと思っています。「スクールプライド」というのは、「学校に誇りをもつ」ということ。つまり、この二島中の良いところをもっと見つけ、もっともっと好きになるということです。

皆さんが、安心して安全に、そして楽しく学校生活を送るために、あたたかく励ましあい、支えあいながら学校やクラス、友達の良いところをたくさん見つけて下さい。スクールプライドは、けっして一人だけで出来るものではありません。先生や友達、仲間と作っていくものです。「チーム二島中」でより素敵な学校を作りましょう。



【生徒会と合唱部による校歌紹介】

## 〇 2、3年生の活躍を期待します

10日に106名の新入生を迎え、いよいよ令和7年度がスタートしました。3年生の皆さんが2年前に入学してきた頃は、まだまだコロナの影響が残る時期だったと思いますが、今はこうして、あたりまえに学校生活を送ることができています。始業式翌日の9日には、2、3年生で学年集会と学活があり、集会ではそれぞれの所属の先生方のお話、学活で自己紹介などが楽しそうな雰囲気の中で行われました。始業式でも伝えましたが、皆さんは1つ上の学年になりました。新2年生には、いよいよ後輩ができることとなり、今まで以上に責任のある行動が求められます。新1年生の手本となるような立派な2年生になって欲しいと思います。そして新3年生の皆さんは最上級生となり、部活動などの最後の大会や進路選択の時期を迎えます。しっかり考えて行動し、確実に前へ進んで下さい。二島中学校の先生方は、そんな皆さんのことを全力で応援します。

## 〇 赴任された先生方を紹介いたします

- ※ ホームページ版では個人名を省略します。赴任された先生方については新聞などでご確認ください。



離任された先生方も、新しい場所で活躍されていると思います。お世話になった先生方への感謝を込めて、頑張っていきましょう。それが、今までお世話になった先生方への恩返しだと思います。